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Reunião presencial realizada no auditório do Colégio Olga Cury 
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Membros da Diretoria Presentes: 

 

Luiz Eduardo dos Santos      Presidente 

Willian Robert Figueira Júnior Vice-presidente 

Wagner Reis 1º Secretário 

 
Membros Natos Presentes: 

 

Luiz Ricardo Lara Dias Júnior     Delegado Titular do 3º Distrito da Policia Civil 

Cristian Giangiulio Zielinski     Cmt Interino da 1ª Cia do 6º BPMI - 1º Ten. 
 
Autoridades Presentes: 

 

João Batista  Coordenador área Leste - SESEG 

Luiz Moncorvo                                                                       Representante da CET 

Miriam Aparecida de Araújo  Coordenadora SEDS 

Andreia Moretti  Gestora do Programa Novo Olhar PMS 

 
Comunidade presente: 
 
 
Paulo Ricardo da Silva     Segurança Shopping PraiaMar 
Anderson Luis Araújo      Munícipe 
Arisvaldo Santos Fonseca  Munícipe 
Waldirene F. da Silva      Munícipe  
Osmar Moreira de Queiroz     Munícipe 
Vera Lúcia B. G. Bello     Munícipe 
José Luiz Borghuese      Munícipe 
Valéria Catarina Caetano     Munícipe 
Marli Almeida       Munícipe 
Valderes S. Morales      Munícipe 
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Vitor E.R. Mariano      Munícipe 
Francisco Azzus      Munícipe 
Leia Mendes Mondim      Munícipe 
Armando Moretti Neto      Munícipe 
Donaldo Ferratoni      Munícipe  
Leda Maria Hernandes     Munícipe 
Dulce de Souza Rodrigues     Munícipe 
Luiz Leite       Munícipe 
Alexandre Schimidt      Munícipe 
 
Ausência justificada: 
 
Marcelo de Jesus Gustavo      2º Secretário  

Daniele dos Santos Gois Diretora Social 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 

 

Às dezoito horas e trinta e um minutos, do dia nove de maio do ano de dois mil e vinte e três, o 
Presidente do Terceiro Conselho Comunitário de Segurança Pública de Santos, Luiz Eduardo dos 
Santos, fez a abertura da reunião e iniciou a Assembleia Geral Ordinária, realizada presencialmente no 
Colégio Olga Cury, situado na Rua Alexandre Fleming, s/n, no bairro da Aparecida, em Santos, Estado 
de São Paulo, agradecendo a presença de todos, questionado aos presentes se permitiriam que a ata 
anterior não fosse lida tendo em vista a divulgação efetuada por este Conselho por meio do WhatsApp, 
grupos de PVS’s e e-mails. Solicitou que aqueles que aprovavam a não leitura da ata que 
permanecessem como estavam e os que fossem contra que se manifestassem verbalmente. Tendo em 
vista a decisão unânime dos presentes em não ler a ata, o Presidente requereu que se manifestassem 
quanto a aprovação ou não da ata da reunião ocorrida no dia 11 de abril de 2023. Esclareceu que 
aqueles que aprovavam estariam de acordo com os termos descritos na ata da reunião e 
permanecessem em silêncio e os que fossem contra que se manifestassem verbalmente. Tendo em 
vista a não manifestação dos presentes, foi declarada aprovada por unanimidade a ata anterior. Antes 
de passar à composição da mesa, o Presidente pediu a todos que seguissem as redes sociais da 
Polícia Militar (@cpi6_baixadasantista, @6bpmi_oficial, @2baepoficial) e Polícia Civil 
(policiacivil_sp), uma vez que há muitas informações e dicas de segurança, aproveitando o momento 
para informar sobre o aniversário de 38 anos dos CONSEG’s, no dia 10 de maio, e  para parabenizar o 
delegado, Dr. Lara, pela prisão de um traficante nesta semana. Respeitando a pauta, o Presidente 
passou a compor a mesa, convidando o Tenente Cristian Giangiulio Zielinski Zielinski, representando a 
Primeira Companhia do Sexto Batalhão da Polícia Militar no Interior, o Dr. Luis Ricardo Lara, Delegado 
Titular do Terceiro Distrito Policial de Santos, e o membro institucional, João Batista dos Santos, 
Coordenador da Secretaria Municipal de Segurança da área leste e os demais diretores presentes do 
Terceiro CONSEG, cumprimentando todos os membros da mesa. Passando a palavra ao primeiro 
Tenente Zielinski, este esclareceu estar substituindo o Capitão Biagio durante seu período de férias, se 
colocando à disposição dos presentes. Passando a palavra ao Dr. Lara, este parabenizou o presidente 
do 3º CONSEG, Luiz Eduardo, pelos 38 anos de todos os CONSEG’s e esclareceu sobre a prisão do 
traficante, que contou com o apoio da população e integração de todos os órgão de segurança. 
Passando a palavra ao coordenador da GCM, João Batista, este desejou boa noite a todos e enalteceu 
a fala do Dr. Lara. O Presidente constatou que até o início da reunião não havia representantes da CET 
e Prefeitura, uma vez que a Sra. Elen Lemos está de férias, e passou então a palavra aos munícipes. A 
munícipe Vera pediu a palavra questionou o que o CONSEG pode fazer junto aos órgãos públicos para 
ajudar os munícipes e questionou sobre as pessoas em situação de rua e o Presidente esclareceu 
sobre todas as ações que devem ser registradas pelos munícipes para posterior cobrança junto à 
municipalidade, uma vez que as solicitações e requerimentos devem ser primeiro registradas nos 
órgãos competentes, para posterior cobrança do munícipe, mas se colocou à disposição para 
recebimento da reclamação por escrito para posterior encaminhamento à representante da Prefeitura, 
esclarecendo ainda que a Sra. Elen Lemos sempre atendeu todas as demandas apresentadas por este 
CONSEG. No decorrer da fala da Sra. Vera, a Sra. Miriam Araújo, representante da Prefeitura, chegou. 
O Tenente PM Zielinski pediu a palavra e esclareceu à senhora Vera sobre as abordagens às pessoas 
em situação de rua, que a PM somente pode atuar quando houver atitude suspeita ou para eventual 
busca de foragidos. O munícipe Luiz Leite, morador do Bairro do José Menino, orientou a senhora Vera 
a participar de reuniões públicas para cobrar as autoridades e aproveitou a oportunidade para 
parabenizar as autoridades presentes, principalmente a guarda civil, enfatizando a importância do 
registro das ocorrências. A senhora Miriam, representante da Prefeitura, pediu a palavra e informou à 
senhora Vera sobre os trabalhos com as pessoas em situação de rua, informando que a nova secretária 
de Desenvolvimento Social é a vereadora Audrey Kleis, esclarecendo que será feito um mutirão com as 
pessoas em situação de rua, no Mercado Municipal, junto com o judiciário, para regularização 
documental dessas pessoas e eventual busca de foragidos. O munícipe Luiz Leite, perguntou para a 
senhora Miriam o porquê da Prefeitura de Santos não ter se cadastrado para o projeto Estadual sobre 
as pessoas em situação de rua, para recebimento de mais verbas. A senhora Miriam informou não 
saber responder a questionamento, mas procurará se informar, mas que já existe uma parceria da 
municipalidade com o Estado. A munícipe Leda pediu a palavra e reclamou do barulho que o vigilante 
da sua rua faz ao acionar a sirene de madrugada, perturbando o sono. O representante da CET chegou 
19h25 e desejou boa noite e se colocou à disposição dos munícipes. O munícipe Francisco questionou 
se em Santos existe delegacia 24h e o delegado Dr. Lara informou que há a Central de Polícia 
Judiciária – CPJ, na Rua Assis Correa, junto ao 7º DP. O Munícipe Victor esclarece que alguns 



 

 
 
 
 

 

moradores não sabem os telefones dos serviços da prefeitura. A Munícipe Leda reclama que a  
ouvidoria não resolve as reclamações. O presidente então esclareceu como proceder para reclamar na 
ouvidoria, devendo o munícipe trazer o número do protocolo para que ele possa entregar para a 
representante da prefeitura, senhora Elen. O representante da CET, Sr. Moncorvo, esclareceu à 
munícipe Leda que a Prefeitura tem prazo para responder às demandas. A munícipe Marli perguntou o 
que a Polícia Militar pode fazer com os garotos que vendem balas na rua e o Tenente PM Zielinski 
respondeu que a Polícia Militar pode atuar nas situações de crime e orientou à munícipe a procurar o 
conselho tutelar e o Dr. Laura esclareceu ainda que em Santos há a delegacia especializada da infância 
e juventude - DIJU, que frequentemente faz operações junto com o conselho tutelar. A munícipe Marli 
aproveitou ainda a oportunidade para agradecer à rápida atuação da Polícia Militar ao atender uma 
ocorrência dela pelo 190. O Munícipe Paulo pediu a palavra e comentou sobre os furtos nas 
proximidades do Shopping Miramar, falando que se tratam de menores de idade, aliciados por outras 
pessoas, que vêm de outras cidades para furtar na região e, que as imagens estarão sempre à 
disposição das poilícias militar e civil. O Presidente questionou então se mais algum munícipe gostaria 
de fazer uso da palavra e, ante o silêncio de todos, para as considerações finais passou a palavra ao 
Tenente PM Zielinski, que esclareceu que a central 190 é situada no canal 6, na Ponta da Praia, e que 
atende de Bertioga até a divisa com o Estado do Paraná e se colocou à disposição de todos. Passando 
então a palavra ao Dr. Lara, este informou que dará continuidade ao trabalho que resultou na prisão em 
flagrante do traficante, citado no início da reunião, reforçando a importância do registro de Boletim de 
Ocorrência e que as maiores ocorrências são de furto de veículos no entorno do shopping Praiamar, 
principalmente de motocicletas, que são frequentemente recuperadas na cidade de São Vicente. Com a 
palavra o Sr. João Batista esclareceu sobre o eficiente funcionamento da ouvidoria da Prefeitura e 
informou que a GCM age em respeito ao Código de Posturas da cidade. O Presidente, esclareceu que o 
Terceiro Conseg tem como objetivo a atuação perante os órgãos de segurança pública visando o 
interesse da coletividade e na sua circunscrição de atuação e que qualquer problema de cunho 
individual, familiar e/ou fora dos limites da atuação do Terceiro Conseg devem ser resolvidos 
diretamente pela parte interessada perante o órgão competente. O Presidente, desejando boa noite a 
todos, felicitou todas as mães pelo seu dia e deu por encerrada a reunião às 20h15, convidando todos 
para a próxima reunião, presencial, no dia treze de junho de dois mil e vinte e três. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 
 

 

Quantidade de pessoas presentes: 28 (vinte e oito).  
 
Observações: 1) Todas as atas do Terceiro Conselho Comunitário de Santos, estão publicados no site 
deste Terceiro Conselho Comunitário de Segurança Pública de Santos e da  Prefeitura de Municipal 
Santos. 2) Todas as atas deste Conselho são redigidas pelo Primeiro e Segundo Secretários e são 
revistas pelo Presidente, Vice-presidente e pela Diretora Social. 3) As atas são redigidas no sistema 
conforme padrão da coordenadoria dos consegs, enviadas e assinadas eletronicamente pelo 
Presidente, Primeiro Secretário e Membros Natos da Polícia Militar e Civil. 
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Luiz Eduardo dos Santos Wagner Reis 

Presidente      Primeiro Secretário 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Luiz Ricardo LARA Dias Junior          Cristian Giangiulio ZIELINSKI 
Delegado Titular do 3º DP   Cmt Interino da 1ª Cia do 6º BPMI – 1º Tenente 
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